

22. April 2021

## **KVB nimmt am digitalen Girls Day 2021 teil**

### **Aktuell sind noch Ausbildungsplätze für den Start im September 2021 zu vergeben**

Die KVB nimmt am heutigen Girls'Day – Mädchen-Zukunftstag teil und hat insgesamt mehr als 20 Teilnehmerinnen zu Gast. Trotz Corona möchte die KVB die jungen Mädchen bei ihrer Berufsorientierung unterstützen. Aufgrund der Pandemie-Situation findet der Girls'Day 2021 bei der KVB allerdings rein digital statt. Auszubildende der KVB stellen ihre technischen Ausbildungsberufe in einem interaktiven Programm vor. Sie stehen den Mädchen mit Rat zur Seite und beantworten alle Fragen rund um die jeweiligen Ausbildungsberufe der KVB. Trotz digitalem Programm haben die Schülerinnen die Möglichkeit, ihre handwerklichen Fähigkeiten selbst auszuprobieren. Hierbei werden sie von den Auszubildenden unterstützt.

Die KVB bildet in den technischen Ausbildungsberufen Industriemechaniker\*in, Elektroniker\*in für Betriebstechnik und Kraftfahrzeugmechatroniker\*in für Nutzfahrzeuge aus. Hinzu kommen drei kaufmännische Ausbildungsberufe. Im September 2021 werden 36 junge Menschen ihre Ausbildung in technischen Berufen bei der KVB beginnen. Ziel der KVB ist es, zukünftig noch mehr junge Mädchen für die technischen Ausbildungsberufe des Unternehmens zu begeistern. Interessierte Schülerinnen und Schüler können sich derzeit noch für eine Ausbildung als Elektroniker\*in für Betriebstechnik bewerben. Unter [www.kvb.koeln/karriere](http://www.kvb.koeln/karriere) finden sich die notwendigen Informationen.

Ziel des bundesweiten Mädchen-Zukunftstags ist es, Mädchen für Berufe im MINT-Bereich, also in Mathematik, Informatik, Natur- und Ingenieurwissenschaft sowie Technik, zu begeistern und hierbei Rollenklischees zu überwinden.

- STA -